



Claus K. Netuschil, Schleiermacherstr. 8, D-64283 Darmstadt

Lange Nacht des Datterich 13.6.2015

## Einladung zur

## LANGEN NACHT DES DATTERICH

Samstag, 13. Juni 2015 von 16.00 bis 24.00 Uhr an 60 Orten in Darmstadt und <u>in der Galerie Netuschil</u>

16.30 Uhr Öffnung der Galerie

(Aufbau von Leinwand, Laptop und Beamer durch Alexander Kontos)

<u>Kleine</u> Niebergall/Datterich-Ausstellung, Plakat und Foto, Buch und Illustration, Wandzeitungs (-ausschnitte)

19.00 und 21.00 Uhr

<u>Filmvorführung</u> mit Kurzeinführung:
"Lebenskünstler – Gibt es heute noch Originale?"
Ein Film von Frank und Herbert Schuhmacher, um 1975/78





"Datterich aus dem Radio", 1950 mit v.l.n.r.: Dolf Sternberger, Augusto Bopp, Karl-Heinz Ruppel, Hartmut Pfeil, Kasimir Edschmid und Artur Bratu, Nachfeier in der Datterich-Klause in Darmstadt

Der Film zeigt Datterich-Szenen aus legendären Aufführungen mit Robert Stromberger und Günter Strack und es kommen legitime und illegitime Datterich-Nachkommen, Originale und Ausnahmemenschen der Zeit zu Bild und Wort, so die lokale Legende Pit Ludwig, Gründer des Kellerklubs und langjähriger Präsident der Darmstädter Sezession, die Hutmacherin und Zeichnerin Eva Franke-Weißgerber, die den Maler Karl Deppert porträtiert, Sebastian Tropp, Betreiber des Mozartturms, die Jazzband "En Haufe Leit", mit Rolf Lang und all den anderen, das Eisenbahn-Museum und ihre Macher und Ot Hoffmann, der Architekt des Baumhauses, in dem unsere Galerie seit fast 10 Jahren residiert.

## 22.30 Uhr Der Darmstädter Schauspieler <u>Mathias Znidarec rezitiert</u> das "Manifest zum Datterich-Festival"

und – so hat s Jonas Zipf ausgewählt und zusammengestellt – Passagen zum Thema Müßiggang (der aller Anfang ist) des Sozialisten und Arztes Paul Larfague aus seinem bekanntesten Text "Recht auf Faulheit" von 1883. Mathias Znidarec wurde 1983 in Darmstadt geboren, studierte am Max Reinhardt-Seminar in Wien und arbeitete mit Peymann, Tabori, Peter Stein und Robert Wilson zusammen. Nach einem Engagement in Jena gehört er seit 2014/15 zum Ensemble des Staatstheaters Darmstadt und ist in der Niebergall-Neuinszenierung die Hauptperson: der Datterich!

Zudem bieten wir über den gesamten Abend den Niebergall-Katalog, Programmheft, Flyer, Button u.v.a. an, sowie zu kleinen Preisen: Worscht, Weck un Woi.

Wir freuen uns sehr auf Ihr Kommen!